久米南町立久米南中学校 校長室便り

Kumenan Press

2017.8.31

OKAYAMAZZ木サミット 成果報告会8·8(火)~岡山大学~

『OKAYAMA スマホサミット 2017』の成果報告会が岡山大学で開催され、サミットに携わってきた 県内 33 校の代表 66 人が、それぞれの活動の様子をポスターセッションで発表しました。

本校からは、生徒会長と副会長の 2 名が代表として参加し、堂々とした態度で取組報告と参加者との意見交換に臨み、立派に大役を果たしました。 【次の①~③が本校の発表概要です】

ポスターセッションの様子



①「スマホ安全教室」の実施

兵庫県立大学の学生さん2名を講師として、スマホの安全な 使い方について学んでいます。

②「久米南中スマホ宣言」の作成と掲示

昨年度生徒総会で成立しました。ポスターを作成して掲示したり、オリジナル動画を生徒集会で紹介したりしています。

「③「久米南中スマホ宣言」の拡大〈予定〉

スマホの安全な使い方について知っていただくため、資料を 作成して小学生や地域の方に配布する予定です。

お世話になりました! ★☆★☆★『がんばるデー』8・21(日)1:00~ ★☆★☆★



先日の奉仕作業『がんばるデー』 には、暑い中多くの皆様にご参加い ただき、ありがとうございました。

生徒80名、保護者の皆様80名 のご協力を得て、グラウンドの草取 りや学校周辺の草刈り作業が進み、 見違えるほどきれいに整備されまし た。心より感謝申し上げます。



自ら学び考える心豊かで活力ある生徒の育成*笑顔と意欲にあふれ活力ある学校づくり